

## El Sol de San Luis

San Luis Potosí

### El de MGV es un gobierno de resultados: Diputado

El Sol de San Luis  
5 de diciembre de 2012

Redacción / El Sol de San Luis

San Luis Potosí, San Luis Potosí.-El mejoramiento de la calificación crediticia del ayuntamiento de la capital y los procedimientos legales iniciados contra la anterior administración, demuestran que el presidente municipal de la capital Mario García Valdez está dando resultados para colocar a San Luis en la ruta del desarrollo.

El presidente de la mesa directiva del Congreso del Estado, diputado Jorge Aurelio Álvarez Cruz, aseguró lo anterior y dijo que los buenos oficios del edil y sus colaboradores se evidenciaron en las gestiones realizadas para mejorar la calificación de la empresa Fitch Ratings, lo que permitirá tener acceso a nuevos mecanismos de financiamiento.

Manifestó que cualquier mejora siempre se debe ver con buenos ojos porque abre la perspectiva de un mejor servicio a la población, que al final de cuentas es el objetivo último de cualquier administración, de tal manera que es muy bueno que ahora haya condiciones diferentes a las que existían cuando se recibió la presente administración.

El legislador que también es coordinador de la bancada del Partido Verde Ecologista de México dijo que cuando las cosas se hacen bien habrá resultados, por eso es de esperarse que en adelante haya muchas cosas positivas para los habitantes de la capital, con un gobierno que sabe dar resultados.

"Lo que está haciendo el presidente municipal Mario García Valdez apenas es el principio de las cosas buenas que vienen para los potosinos, hay que felicitarlo porque en dos meses está solucionando poco a poco los grandes problemas de la ciudad que le fueron heredados".

Álvarez Cruz mencionó que siempre habrá mucho por hacer, pero es importante tener un buen arranque, porque los potosinos han manifestado su total confianza en la administración de García Valdez, quien además ya demostró que va en serio en eso de poner la casa en orden.

Se han presentado denuncias, se está arreglando la calificación en cuanto a deuda y se están abriendo canales para que siga fluyendo la ayuda, de tal suerte que en el corto plazo se empezarán a ver todos los resultados positivos, porque es algo que la ciudad merece.